

質問

そうめんをされているんですね。

伴夫

55歳で農協を定年退職してからはじめましてね。最初は、未経験のものばかりでどうなるんか思ってましたけど、「そうめんやる」というたら広畑で所持しとった息子夫婦ももどってきてくれましてね。今は、孫もしてくれるしね。思いきってはじめてよかったです。

**質問**

この前、谷井さんがつくられた「ふれあい新聞」を拝見しました。

伴夫

平成12年の5月に農作業中に事故をしましてね。それ以来、腰から下が思うようにならんようになりました。それからリハビリして、少し元気になってきました平成14年の4月から毎月作っています。土万小学校の校長先生、地区の自治会長さん、老人クラブの会長さんなど土万地区のいろんな人にみてもらっています。みなさん「参考にさせてもらう」「むかしのことがよくわかる」というてくれます。この前「お達者クラブ」で見てもらったとき、高齢者の医療のこと書いとったら、「谷井さんの書いとるとおりや」というて共感してくれての人もあってね。



ワープロで毎月の発行がんばってます

質問**伴夫**

むかしからものを書くことが好きだったんですか？
23歳のときから日記をつけてましてね、書くことはむかしから好きでした。土万小学校へも元気なころから「土万地区の歴史を話してくれ」とよく頼まれて、社会科の授業で話をしました。そうめんしながら、5分か10分の休みに部屋に入っては書き

質問

奥さんの楽しみは何ですか。

君江

わたしは、お達者クラブや老人大学でいろんな人と交流するこれが一番楽しいです。歌を歌うのも好きで「お達者クラブ」のカラオケや老人大学でも【歌謡クラブ】に入れてもらっています。

**質問**

ご主人の日常のお世話はたいへんではないですか。

君江

主人に手はかかるへんけど、外へ出とっても10時と3時にはあるようにしています。トイレは、事故したときすぐに改修してね。ベッドからひとりでいけるように部屋のすぐのところにつくりました。

質問

今年頑張ろうということは何ですか。

伴夫

今年で老人大学を受講して4年目になります。どんな講義が聴けるか楽しみです。とにかく1日1日を大事に生きなあかんと思っています。

君江

そうですね。わたしも今年は、老人大学卒業の年やから、ふたりそろって卒業できるよう頑張ります。

※伴夫さんは、終戦の日を栃木県の特攻基地でおかえられました。敗戦を知ったあと3機の特攻機が飛び立ったそうです。谷井さんの平和への思いも新聞に綴られています。また、塩山にあつたというお城の話、昔のくらしなどはとても興味をそそられました。これからも元気で歴史を多くの人に伝えていってほしいと思います。
(山崎支部 阿曾 秀樹)

宍粟市の福祉指標

(5月31日現在)

市民局	人口	65歳以上人口	高齢化率
山崎	25,712	6,023	23.4%
一宮	10,114	2,836	28.0%
波賀	4,541	1,433	31.6%
千種	3,731	1,194	32.0%
全体	44,098	11,486	26.0%

資料は宍粟市福祉部提供

応募方法

はがきに、答えと住所、氏名を記入して、お送りください。正解の中から抽選で5名の方に粗品を進呈します。
〆切：平成20年6月30日
送り先：〒671-4137
宍粟市一宮町閨賀300番地
宍粟市社会福祉協議会

前回の答えは『住宅医療』でした。
たくさんのご応募ありがとうございました。正解の中から抽選で右の5名の方が当選されました。おめでとうございました。(敬称略)

□に合う漢字5文字を考えよう。
ヒント：街中にあるジュースやコーヒーを。たばこはカードが必要です。

運		商	
信	路		械

ふ
パズル
く
し
ル
No.
36
puzzle

山下よしの(山崎町) 服部ナミエ(一宮町)
武田 泰子(波賀町) 見當 智美(千種町)
岡 絵美(千種町)

※当機関紙に掲載している氏名及び写真等については本人の承諾を得て掲載しています。

いきいきライフ

一日一日大事に生きなあかん

谷井

君み

伴とも

江え夫お

さん

(83歳)

山崎町

塩山

しおやま